

Cuba agradece ayuda solidaria enviada por Colombia



Foto: @DiazCanelB

La Habana, 21 dic (ACN) Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, agradeció hoy a su homólogo colombiano Gustavo Petro por la ayuda solidaria enviada a Cuba.

Usted es ejemplo de unidad latinoamericana y caribeña, afirmó el Jefe de Estado desde su cuenta en X.

Nuestro pueblo le agradece su apoyo, solidaridad e implicación personal para que Cuba sea excluida de la espuria lista estadounidense de supuestos Estados patrocinadores del terrorismo, destacó en su

mensaje en la red social.

“Gracias Presidente @petrogustavo. Nuestro pueblo le agradece su apoyo, solidaridad e implicación personal para que #Cuba sea excluida de la espuria lista estadounidense de supuestos Estados patrocinadores del terrorismo. Usted es ejemplo de unidad latinoamericana y caribeña”.

Esta mañana, en la misma red social, el mandatario colombiano compartió la foto de un avión de la Fuerza Aérea Colombiana, y anunció que salía rumbo a la mayor de las Antillas con ayuda solidaria.

El bloqueo es una violación de derechos humanos, afirmó Petro.

“Sale este avión con ayuda solidaria a Cuba. El bloqueo es una violación de derechos humanos”. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372599-cuba-agradece-ayuda-solidaria-enviada-por-colombia>



Radio Habana Cuba